07/01/2025 VOL. 2

BOLETÍN INFORMATIVO

MINDful Promoción de la inclusión en los espacios de trabajo comerciales para personas con discapacidad en las zonas rurales de la UE



proMoting INclusivity in retail workspaces for people with Disabilities in rural EU areas

El Proyecto MINDful

Estamos encantados de compartir los últimos avances del proyecto MINDful a medida que seguimos trabajando por un sector minorista más inclusivo y accesible en las zonas rurales de la UE.

Durante el último año, el esfuerzo colaborativo de nuestro consorcio ha dado pasos significativos para fomentar la inclusión en el lugar de trabajo para las personas con discapacidades auditivas, visuales y físicas. Este esfuerzo continuará creciendo a medida que intentamos difundir la conciencia, educar y crear entornos de trabajo minoristas más inclusivos.

07/01/2025 VOL. 2

Hitos del Proyecto

1. Informe MINDful sobre la inclusión en el comercio minorista

El Informe MINDful sobre la Inclusión del comercio minorista se centra en ofrecer una visión general de la situación en los tres países de la asociación: Francia, España y Grecia. Cada socio encuestó y entrevistó a las partes interesadas pertinentes para recopilar comentarios sobre la inclusión profesional de las personas con discapacidad en su país.

El informe se basa en cuestionarios y entrevistas sobre la inclusión de las PcD en los espacios de trabajo del comercio minorista. En total, la encuesta recibió 239 respuestas de los países participantes. Además, se han realizado un total de 30 entrevistas.

Este exhaustivo documento consolida las conclusiones de los Informes Nacionales de España, Francia y Grecia. Proporciona información práctica sobre los desafíos y oportunidades que rodean la inclusión en los lugares de trabajo minoristas.

2. Implementación de Grupos de Enfoque

Se ha realizado un Grupo Focal en cada país: España, Francia y Grecia. Estas sesiones reunieron a profesionales del sector minorista, proveedores de formación profesional, personal de las cámaras de comercio y defensores de la accesibilidad para revisar y proporcionar comentarios sobre la estructura propuesta y los temas del programa de capacitación.

3. Desarrollo del Programas de Formación

El consorcio está trabajando actualmente en el desarrollo de un programa de formación con una serie de módulos destinados a equipar a los minoristas con herramientas y conocimientos para fomentar la inclusión en sus prácticas de contratación, arreglos de espacio de trabajo y operaciones diarias. Los módulos se están adaptando para abordar las necesidades específicas identificadas durante la fase de investigación, al tiempo que ofrecen pasos prácticos y estudios de casos para los minoristas.



07/01/2025 VOL. 2

Próximos Pasos

1. Continuación de los Grupos de Enfoque

Se llevarán a cabo otros dos Grupos Focales en cada país asociado. Las próximas sesiones se centrarán en recopilar comentarios relacionados con los primeros borradores de los módulos, así como en profundizar en las aplicaciones prácticas de los módulos de formación, asegurándose de que abordan las necesidades de los alumnos.

2. Finalización de los Módulos de Formación

Sobre la base de los comentarios recogidos de los grupos de discusión, se pulirán y perfeccionarán los materiales de formación, seguidos de una prueba piloto con los grupos destinatarios.

3. Difusión del proyecto

El consorcio del proyecto seguirá difundiendo los resultados del proyecto, las actividades y cualquier otra actualización pertinente, con el fin de llegar a un público amplio a nivel local, nacional y de la UE.

¡Mantente conectado!

Únete a nosotros en la creación de espacios comerciales inclusivos para todos. Mantente actualizado, difunde y apoya la misión del proyecto MINDful. Síguenos en nuestras redes sociales para obtener más información.









